



INNOVACION ■ GALARDONES "SOCIEDAD CIVIL"

La profesora Eva Martín, Indra y Cenit, premios del Consejo Social

■ A través de estas distinciones, la Universidad reconoce el trabajo del departamento de Ingeniería Química y Textil y de dos de las empresas ubicadas en el Parque Científico

R.D.L.

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca falló ayer los Premios Mecenaz, desde esta edición denominados Premios "Sociedad Civil", que tienen como fin fomentar el apoyo a la investigación y el espíritu emprendedor.

En la edición del año 2011, el Premio "Sociedad Civil" en la modalidad de departamento ha sido para el área de Ingeniería Química y Textil, personificando el galardón en la figura de la profesora Eva Martín del Valle, única investigadora de Castilla y León que ha recibido la prestigiosa beca "Starting Grant", con una financiación de 1,5 millones de euros para desarrollar un proyecto relacionado con la administración de quimioterapia en el cáncer de pulmón. Eva Martín del Valle recibirá 2.000 euros para la financiación del departamento y un diploma acreditativo. Precisamente, esta profesora de Ingeniería Química también será la encargada de pronunciar la lección académica de Santo Tomás de Aquino, fiesta de la Universidad.

Además, la empresa Cenit Support Systems, que nace en el seno de la Universidad como "spin off", ha sido reconocida con el Premio "Sociedad Civil" a la Innovadora Emprendedora, recibiendo 1.500 euros y diploma; mientras que el Premio a la Empresa ha sido para la multinacional Indra, la mayor compañía instalada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca.

Como insistieron el presidente del Consejo Social, Salvador Sánchez-Terán, y la vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, estos premios pretenden servir de acicate para que investigadores y empresas sigan innovando.



Noemí Domínguez, M^a Ángeles Serrano, Salvador Sánchez-Terán, Antonio L. Sánchez-Calzada y Emilio Pérez. /GUZÓN

LOS PREMIADOS

EVA MARTÍN DEL VALLE
Premio al Departamento

Fructífera carrera en el campo de la ingeniería química

La profesora Eva Martín del Valle cuenta con una fructífera trayectoria en la ingeniería química aplicada a la biomedicina, área en la que ha conseguido seis proyectos competitivos por un montante de 1 millón de euros. En 2010 se convirtió en la primera investigadora de la Región con una prestigiosa beca "Starting Grant", dotada con 1,5 millones de euros.

CENIT SUPPORT SYSTEMS
Premio Innovación Emprendedora

Jóvenes emprendedores en el ámbito biotecnológico

Cenit es el prototipo de empresa "spin off", formada por jóvenes investigadores formados en la Universidad de Salamanca y espíritu emprendedor. Asentada en el Parque Científico, esta compañía ofrece servicios biotecnológicos que agilizan la investigación tanto de las universidades como de las empresas con las que colabora, muchas de ellas también del Parque.

INDRA
Premio a la Empresa

Apuesta por la inserción laboral en el Parque Científico

En 2010, esta multinacional de base tecnológica se instaló en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, convirtiéndose en la mayor empresa de este proyecto con capacidad para atraer nuevas compañías. Además, Indra se ha convertido en una fuente de empleo, pasando de tener 91 puestos de trabajo a 170 en poco más de un año.